

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 20. Oktober 2023

Neue Auszubildende in der Mühlheimer Stadtverwaltung | Noch Ausbildungsplätze für 2024 frei

Am 1. September 2023 haben Jasmin Sailer und Anna-Lena Schell ihre Ausbildung zu Verwaltungsfachangestellten bei der Stadt Mühlheim am Main begonnen. Während der dreijährigen Ausbildung durchlaufen sie alle Fachbereiche des Rathauses und erhalten umfassende Einblicke in die Arbeit der Stadtverwaltung.

Bürgermeister Dr. Alexander Krey und Ausbildungsleiter Andreas Degen begrüßten die neuen Auszubildenden herzlich und wünschten ihnen einen erfolgreichen Start ins Berufsleben.



Jährlich stehen bei der Stadt Mühlheim zwei Stellen Ausbildungsplätze zu Verwaltungsfachangestellten zur Verfügung. Für das Ausbildungsjahr ab Sommer 2024 besteht die Möglichkeit sich zu bewerben. Interessierte bewerben sich bitte schriftlich per Email an personalwesen@stadt-muehlheim.de (die Größe der Email darf 15 MB nicht überschreiten) oder postalisch an: Magistrat der Stadt Mühlheim am Main - Personalwesen - Friedensstraße 20, 63165 Mühlheim.